



# Les Marocains du monde excédés par les dérapages de Ban Ki-moon

Les manifestations des expatriés Marocains se multiplient à travers le monde. Tous les manifestants crient à la face de Ban Ki-moon : «*Touche pas à notre Sahara !*» Mohammed Zainabi

**P**ravant le froid, ils étaient plus d'un millier de Marocains établis aux Etats-Unis à avoir observé, le 21 mars 2016, un sit-in devant le siège des Nations Unies à New York. Tous sont venus de différents Etats américains pour exprimer, avec civisme, leur colère contre les propos, jugés unanimement irresponsables, du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon. On pouvait voir des manifestants de confession juive dénoncer, aux côtés de leurs autres concitoyens, la pyromanie de Ban, avant de scander, d'une même voix, l'hymne national en levant au ciel le drapeau marocain.

«*Le Sahara est marocain et le restera à jamais*», «*Le Maroc est dans son Sahara et le Sahara est dans son Maroc*», pouvait-on lire sur les pancartes brandies à cette occasion. A la fin de leur sit-in, les Marocains venus notamment de New York, du New Jersey, de la capitale fédérale Washington, du Connecticut, ou encore de la Californie, du Texas, de l'Illinois et de la Floride, ont souligné dans des déclarations à la MAP leur attachement indéfectible et inconditionnel à la maroca-

**Les expatriés marocains ont manifesté aux USA, au Canada et un peu partout en Europe...**

nité du Sahara, et au droit irréfutable du Royaume à défendre son intégrité territoriale.

Le Rabbin Gad Bouskila, membre éminent de la communauté juive marocaine de New York a affirmé qu'à travers ses propos «scandaleux», Ban Ki-moon s'est départi des règles rudimentaires de la diplomatie et de l'objectivité, notant que cette manifestation a permis de réaffirmer l'attachement des Marocains, où qu'ils soient, à leur Mère Patrie. Et le Rabbin Bouskila d'ajouter que le Sahara a été, depuis la nuit des temps, marocain et le restera pour l'éternité.

Dans le même esprit, des milliers d'expatriés marocains sont sorties dans les

rues de différentes villes au Canada et en Europe (notamment à Paris, à Montpellier, à Bruxelles, à Madrid). Parmi les dernières manifestations en date, celle organisée en Suisse. Dans ce pays, des centaines de Marocains ont observé, le 23 mars 2016, un sit-in devant le siège des Nations Unies à Genève. Eux aussi sont venus exprimer leur rage contre les propos «irresponsables» et «outrageux» de Ban Ki-moon. «*La démarche de M. Ban est à la fois complètement déplacée et sans précédent dans les annales de l'organisation. Elle ne fait que jeter de l'huile sur le feu dans une région en proie aux risques sécuritaires*», a déclaré à la MAP Stéphane Bourget, acteur associatif français qui s'est joint à la manifestation. «*Ce territoire a toujours été partie intégrante du Maroc. Je ne sais pas pour quelle raison certaines parties font tout pour changer son statut*», s'est-il interrogé.

Dans un communiqué lu à la fin du sit-in, les organisateurs ont réaffirmé leur détermination à défendre la patrie contre toute atteinte, surtout lorsqu'il s'agit de la première cause nationale qui fait l'unanimité de tous les Marocains \*